Communiqué de presse



Gilles Cojan, Guy de Panafieu et Catherine Soubie nommés administrateurs indépendants au Conseil d'administration de MEDICA

Paris, le 16 février 2010 - Le groupe MEDICA, acteur de référence de la prise en charge de la dépendance pérenne et temporaire, annonce ce jour la nomination de Catherine Soubie, Gilles Cojan et Guy de Panafieu en qualité d'administrateurs indépendants et membres du Conseil d'administration du groupe.

Catherine Soubie, 44 ans, est diplômée de l'École Supérieure de Commerce de Paris, Madame Catherine Soubie a débuté sa carrière en 1989 chez Lazard à Londres puis à Paris où elle a été notamment Directeur aux Affaires Financières. Elle a exercé ensuite différentes fonctions chez Morgan Stanley à Paris, notamment de Managing Director. Elle rejoint début 2005 la société Rallye en tant que Directeur général adjoint.

Guy de Panafieu, 66 ans, est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris et licencié es Lettres et Sciences Economiques. Ancien Inspecteur des Finances, Guy de Panafieu a travaillé de 1968 à 1982 au Ministère de l'Economie et des Finances, exerçant diverses responsabilités dans le secteur du commerce extérieur et des relations économiques internationales. Il a été Conseiller technique à la Présidence de la République de 1978 à 1981, pour les questions économiques internationales. Il a travaillé au sein du groupe Lyonnaise des Eaux de 1983 à 1997, dans différents postes de direction et en dernier lieu comme Vice-Président Directeur Général. Il a été Président du groupe BULL de 1997 à 2001. Il est Senior Advisor de Crédit Agricole Corporate and Investment Bank, Président du Comité Inde de MEDEF international et Vice-Président du BIAC (Comité Consultatif de l'OCDE pour l'industrie).

Gilles Cojan, 55 ans, est diplômé de l'École Supérieure des Sciences Économiques et Commerciales. De 1978 à 1986, Gilles Cojan a été Trésorier du groupe pharmaceutique

Communiqué de presse

Servier, puis a rejoint la Banque Transatlantique où il a pris la Direction Générale de sa

filiale GTI Finance. En 1990, il a a pris la responsabilité de la Direction du Financement et

de la Trésorerie de Valeo. En 1992, il est nommé Directeur Financier chez Elitair

(rebaptisée Elior en 1998). En 2001, il a été promu membre du Comité Exécutif et

Directeur Général d'Elior International puis nommé Directeur Général du Groupe Elior, en

charge de l'International et de la Stratégie du groupe en décembre 2003. Depuis

Septembre 2007, il exerce la fonction de Directeur Général de Octant Partenaires ainsi

que de la société SOFIBIM, actionnaire de référence du Groupe Elior. Il est également

membre du Comité Stratégique et siège au Comité Exécutif du Groupe Elior, où il est

plus particulièrement en charge de la Stratégie et des Partenariats.

A propos du groupe MEDICA

Le groupe MEDICA intervient principalement sur deux secteurs d'activités : le secteur « EHPAD » (Etablissements d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes) d'une part, avec 111 établissements au 31 décembre 2009 en France et en Italie et le secteur

sanitaire d'autre part, au sein d'établissements de Soins de Suite et de Réadaptation et de cliniques psychiatriques avec 37 établissements au 31 décembre 2009. Le groupe

MEDICA emploie plus de 6 400 salariés et a confirmé sa prévision de chiffre d'affaires au 31 décembre 2009 qui devrait être de l'ordre de 480 millions d'euros.

Site internet: www.medica-france.fr

Contacts Communication / Presse

Brunswick

Agnès Catineau – Téléphone : 01.53.96.83.83 – acatineau@brunswickgroup.com

Sandrine Levallois - Téléphone: 01.53.96.83.74 - slevallois@brunswickgroup.com

2